

### 【子育て談話室】テーマ：親しき仲にも礼儀あり

現代の子育ては、多様化しており、「昔は…」が通用しない場面が多々あることと思います。親の生活スタイルも変化してたので、昔の家族関係とは、様相が大きく変化していることと思います。しかし、「故きを温ね、新しきを知る」のことわざにもあるように、昔ながらの「家族のルール」から学ぶことも多いように思います。たとえば、朝晩のあいさつも、軽く会釈しながら「おはようございます。」「おやすみなさい。」とすることで、親しい親子関係の中にも、一定の礼儀が保たれます。我が家のことで大変恐縮ですが、子どもたちが私よりも先にお風呂に入った時は、「お父さん、お風呂、お先に失礼しました。」と言う習慣が身に付いています。社会に出れば、上司と部下、のような一定の規律が求められます。仲の良い親子関係を保ちながらも、一定の礼儀を教えるのも家庭の役割なのかもしれません。

おはようございます!!



### ◆第3学期始業式が行われました！

1月11日(火)に第3学期の始業式が行われました。各学年の代表生徒3人が3学期の抱負を発表しました。1年生は、「当たり前のことを当たり前に行う」、2年生は、「けじめのある生活をし、笑顔のあふれるクラスにしたい」、3年生は、「進路の達成に向け、効率よく勉強する、ルールや時間を守る、健康に過ごす」などの内容を発表していました。

その後、校長先生より、始業式にあたってのメッセージとして「人に温かく」「人間だもの」の2つについて話されました。「人に温かく」については、人を傷つけることは絶対に許されません。誰もが安心して過ごせる学校にしてほしい、「人間だもの」については、「まだ、中学生、失敗を恐れずにチャレンジしてほしい」と話されました。そして、最後に誰にとっても素敵な3学期にしてほしいと生徒に呼びかけていました。



### ◆ビブリオトークが行われました！

1月14日(金)の朝8:00よりビブリオトークが行われました。三人の先生がそれぞれ自分のおすすめの本を紹介して、生徒のみなさんは、自分が読みたい本を決めて、読みたいと思った理由をかくものになります。

三人の先生がそれぞれ『カラフル』、『ツナグ』、『オルタネート』の三冊について、「生徒が読みたい!」と思うような紹介になるよう熱く語っていました。

子どもの読書離れが心配されている中、こうしたビブリオトークなどをきっかけに読書に親しんでいくようになってほしいと思います。また、冬場で下校後の時間も普段よりは長いと思いますので、ぜひこれを機会にお薦めの一冊を読んでみてはいかがでしょうか？



### ◆中学校入学説明会が行われました！

1月17日(月)の午後1時50分より中学校入学説明会が行われました。4月に入学を予定している児童約120名と保護者の方が来校し、中学校からの説明を受けました。

最初に1・2年生の授業の様子をクラス単位で参観しました。児童のみなさんは、中学校の教科担任の授業の様子に興味津々のようでした。

その後体育館で、校長先生のあいさつをいただき、生徒会役員から東中の特徴と生活のきまりについて説明がありました。最後に、生徒指導主事より、中学校の生活及び入学に際してお願いしたいことなどの説明をしました。

説明会終了後、新入生のみなさんは、各部の活動の様子を遅くまで見学していました。新入生の4月の入学を楽しみに待っています！



### ◇校庭放射線量測定結果

1月13日(木) 0.062 マイクシーベルト